

Die Gemeinschaft Brandenburg

Unsere Gruppe gründete sich am 01. Oktober 1980 als Teil des Landesverbandes Berlin-Brandenburg der Guttempler. Wir sind eine bunt gemischte Gruppe von Menschen allen Alters, die sich wöchentlich einmal treffen. Unser Ziel ist aktive Lebenshilfe für uns und andere Menschen. Um dieses Ziel zu erreichen, tauschen wir uns über vielfältige Themen aus. Das Spektrum reicht von Aspekten, die unsere Suchterkrankung oder die unserer Angehörigen beinhalten, über Themen der Selbsthilfe bis zu allgemein interessierenden Fragen des Lebens. Wir hören Referate und Vorträge, besuchen Veranstaltungen gemeinsam, planen und verbringen Teile unserer Freizeit miteinander. Unseren Zielen der Weiterbildung und des Zusammenhaltes dienen regelmäßige, mehrtägige Projektfahrten. Diese sind uns durch finanzielle Unterstützung verschiedenster Geldgeber möglich, darunter sehr engagierter Krankenkassen. Einige von uns sind auch aktiv auf der Landes- und Bundesebene unseres Verbandes. Dort bilden wir uns in Seminaren weiter, arbeiten aktiv an der Weiterentwicklung unserer Ideen und Angebote mit. Wir bieten neben unserem wöchentlichen Treffen auch einen Gesprächskreis in einem anderen Bezirk von Berlin an, da es für unsere Anliegen noch „weiße“ Flecke gibt. Dort möchten wir Menschen die Gelegenheit geben, uns kennen zu lernen, mit uns ins Gespräch zu kommen und auf Wunsch auch weitere Hilfe zu erhalten.